
審議会等の会議結果報告 

 

 

１ 会議名 津市ケーブルテレビ放送番組審議会 

２ 開催日時      
令和４年８月２５日（木） 

午後２時から午後３時まで 

３ 開催場所 津市本庁舎 ４階庁議室 

４ 出席した者の氏名 

（津市ケーブルテレビ放送番組審議会委員） 

笠井瑞穂、小林清人、小林小代子、高尾明、武川明広、樋口

潤 

（事務局） 

政策財務部長  山下佳寿、政策財務部次長 岡則幸、    

広報課長 西川直希、広報課 藤原亜沙子、広報課 前田琢也、

広報課 青木純也、広報課 小西智也 

５ 内容 

１ 津市ケーブルテレビ放送番組審議会委員委嘱式 

(1) 市長あいさつ 

(2) 委嘱状交付 

(3) 委員自己紹介 

２ 津市ケーブルテレビ放送番組審議会 

(1) 会長及び副会長の選出 

(2) 令和３年度、４年度の放送内容について 

・まちのできごと「第２５回ひさい音楽祭」 

  ・特別番組「おうちで作れる！みえたん特製☆国体弁

当レシピ」 

(3) 質疑応答 

(4) その他 

６ 公開又は非公開 公開 

７ 傍聴者の数 なし 

８ 担当 

政策財務部 広報課 

電話番号 059-229-3214 

E-mail  229-3111@city.tsu.lg.jp 
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津市ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

 

 

日時：令和４年８月２５日（木） 

午後２時００分～午後３時００分 

 

 

場所：市本庁舎４階庁議室 

 

津市政策財務部広報課 



西川課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前葉市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 お待たせいたしました。 

定刻になりましたので、ただ今から、津市ケーブルテレビ放送番組審

議会委員委嘱式を開催いたします。 

本日は、大変お忙しい中、お集まりをいただき誠にありがとうござい

ます。 

委嘱式の後に行われます番組審議会の会長が選出されるまでの間、進

行役を務めさせていただきます、広報課長の西川でございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

それでは、委嘱式の開催に当たりまして、市長の前葉よりご挨拶させ

ていただきます。 

 

【市長あいさつ】 

本日は、津市ケーブルテレビ放送番組審議会委嘱式にご参加いただ

き、誠にありがとうございます。 

 

最近の状況の報告ですが、新型コロナウイルス感染症の対策が市政の

メインの課題になり、ケーブルテレビを使って、市長メッセージを令和

２年の春から放送しています。 

２年４か月くらいで、６４回ほど出しました。 

 

これは市民の皆さんに新型コロナウイルス感染症の現在の状況、ある

いはこれからの感染状況、それからワクチンの予約受付の状況、最近で

は検査体制の変更について、重症化リスクの少ない方々に対しては、県

から検査キットが送られ、自分で検査をして、陽性になったら、陽性に

なったことを証明する画像を自分で写真を撮って、それと本人確認書類

をメールで送ると、審査センターで医師が診て陽性の判断をして、確定

して、保健所に伝わって、保健所からフォローが入るような流れになっ

たことをメッセージとして出しました。 

 

これらのことは県で広報しており、ニュースでも流れますが、ニュー

スをご覧になったり、県の広報をご覧になったりしない方もいらっしゃ

います。 

 

そういう方々にもお知らせしないといけないということで、あまり市

役所の仕事、県庁の仕事、保健所の仕事と意識せずに市民の目線なっ
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て、市民の皆さんが今お知りになりたい情報をお伝えするという目的の

もと、市長のメッセージを出させていただいています。 

こういうことをやりながら、考えていることはケーブルテレビでメッ

セージを出した場合にSNSとどう違うのだろうと考えます。 

 

例えば、６４回市長メッセージを出すと、かなり即時性があります。 

メッセージを収録して、２～３時間後には編集して字幕をつけて放送

します。 

あと、出したいときに何度でも出すことができ、ずいぶん短い間にメ

ッセージを何本も出したこともありますし、２～３週間の間隔をあけて

出すなど、頻度も間隔も自在です。 

 

コロナ関係の動きがあるごとに内容の長さも違い、短いメッセージや

長いメッセージもあります。そういう意味では、ケーブルテレビを使っ

て、かなりSNSに近いことができていると思っています。 

もちろん、YouTubeでいつでも視聴できるということもあります。 

ただ、ケーブルテレビでの放送は自分で入力してすぐに表に出せるか

というと、そうはいきませんので、そこをSNSと比べると若干のハンデ

ィはあります。 

逆にケーブルテレビだからこそできることが、たくさんあるわけで

す。 

その中で一番大きいものは、訴えかける力、ストーリー性、テレビ番

組としてご覧いただくことによるアピール力、これらの効果は大きいと

思います。 

 

この審議会はケーブルテレビ放送番組審議会ですので、テレビの番組

を作って、訴えかけることの意味合い、あるいは、こういう分野につい

てテレビを有効に活用するべきではないか、逆にこういう分野はSNSに

任せた方がいいのではないか、ということも含めて、皆さまから様々な

ご意見をいただければと思います。 

SNS時代における、動画コンテンツの在り方など、お詳しい方やフレ

ッシュな感覚でお考えいただける方もいらっしゃるのではないかと思い

ます。 

どうぞ、委員の皆さま、ご意見をよろしくお願い申し上げます。 

 

【委嘱状の交付】 
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西川課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川課長 

 

 

 

 

 

 

西川課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、委員にご就任いただきます皆さまに市長より委嘱状をお

渡しいたします。 

お一人ずつお名前を申し上げますので、その場でご起立いただき、委

嘱状をお受け取りください。 

順番につきましては、５０音順とさせていただいており、笠井様から

順次お渡しいたします。 

委嘱状をお受け取りいただきましたら、ご着席ください。 

なお、任期は８月２０日からですが、審議会 開催の都合上、本日２

５日になりましたこと、ご了承ください。 

 

 

【委嘱状の交付】 

 

続いて、委員の皆さまからお一言づつ、自己紹介をお願いしたいと思

います。 

 

 笠井委員より順に、よろしくお願いします。 

 

【委員自己紹介】 

 

ありがとうございました。 

これをもちまして、委嘱式を終了いたします。 

 

～市長退出～ 

 

【津市ケーブルテレビ放送番組審議会】 

続きまして、津市ケーブルテレビ放送番組審議会を開催させていただ

きます。 

 

はじめに、本日、出席の職員を紹介させていただきます。 

 

 政策財務部部長の山下でございます 

 政策財務部次長の岡でございます 

 広報課調整広報担当主幹の藤原でございます。 

 広報課広報担当副主幹の前田でございます。 

 広報課広報担当副主幹の小林でございます。 
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西川課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 広報課広報担当の青木でございます。 

 広報課広報担当の小西でございます。 

 そして、広報課課長の西川でございます。 

 

本日の審議会には、委員６名の皆さまにご出席をいただいており、半

数を超えておりますので、津市ケーブルテレビ放送番組審議会条例第６

条第２項の規定により会議が成立しておりますことをご報告いたしま

す。 

なお、本審議会につきましては、津市情報公開条例第２３条の規定に

基づき、公開審議としております。 

 

また、審議内容につきましては、録音をさせていただくとともに、事

務局において要旨をまとめ、公開させていただくことになりますので、 

併せてよろしくお願いいたします。 

 

【会長及び副会長の選出】 

まずは、会長及び副会長の選出をお願いしたいと存じます。 

津市ケーブルテレビ放送番組審議会条例第５条により、「審議会に会長

及び副会長１人を置き、委員の互選により定める」とされておりますが

いかがいたしましょうか？ 

 

（「事務局に一任」の声あり） 

 

それでは、事務局案といたしまして、 

会長には樋口委員、副会長には宮﨑委員にお願いしたいと思います

が、いかがでしょうか？ 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

 

【会長及び副会長席への移動】 

ありがとうございます。 

それでは、会長に樋口委員、副会長に宮﨑委員をお願いしたいと思い

ます。 
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西川課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮﨑委員につきましては、新型コロナウイルス感染症の陽性者との接

触があったとのことで、急遽、検査を行う関係で欠席いただいておりま

す。 

樋口委員は会長席へのご移動をお願いします。 

～席への移動～ 

 

この後の会議の進行は、津市ケーブルテレビ放送番組審議会条例第６

条第１項の規定によりまして、樋口会長に議事進行をお願いしたいと思

います。 

樋口会長、よろしくお願いします。 

 

 

【会長による議事進行】 

津市ケーブルテレビ放送番組審議会会長に任命いただきました樋口潤

でございます。何分、若輩者ですので、皆さんのご意見をいただきなが

ら進めたいと思っています。 

 

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

それでは、事項書に沿って進めてまいります。 

 

事項書の２－⑵、「令和３年度、４年度の放送内容」について、事務局

より説明願います。 

 

【令和３・４年度の放送内容 説明】 

事項書の２－⑵、令和３年度、４年度の放送内容についてご説明させ

ていただきます。 

 

放送内容の説明の前に、今回、新しく就任された委員の方も見えます

ので、簡単に、津市行政情報チャンネルについてご説明いたします。 

 

津市行政情報チャンネル（行政チャンネル）は、株式会社ＺＴＶが運

営するケーブルテレビの地上デジタル放送１２３ｃｈを使って、毎日朝

６時から夜１２時まで、まるっと津ガイドとプラザ津という番組を繰り

返し放送しています。 
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前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まるっと津ガイドは１日と１６日の月に２回更新し、市内で行われた

イベントや市の事業などを映像で分かりやすく紹介、説明している番組

です 

プラザ津は月に１回、１日に更新し、演奏会や歴史講演会などの様子

を全てお伝えする番組です。 

紹介した２つの番組のほかにも、津市が番組制作を委託し、三重テレ

ビで放送しています「旬感☆みえ」や「ついいと、ツイート！」という

番組の再放送、市議会本会議の収録放送なども行っています。 

 

また、選挙の際にはリアルタイムで開票の様子を文字放送でお伝えす

る開票速報や、災害時には番組を中断して市が発令する避難情報などを

お伝えしています。 

 

以上が、津市行政情報チャンネルの概要です。 

 

続いて、令和３年度と４年度の放送内容についてご説明いたします。 

まるっと津ガイドの、まちのできごと、市政ガイド、市長定例記者会

見、わくわくスポーツカタログ、健康づくりタイム、元気のツボ！、特

別番組などを放送しました。 

 

新型コロナウイルス感染症に関わることについては前葉市長がカメラ

の前で津市の状況をお伝えする、市長メッセージを収録・編集、放送、

配信し、市内の感染者数やワクチン接種のお知らせなどについて、随

時、告知を行ってきました。 

 

告知回数は令和２年４月から令和４年８月２２日までに６４回を数

え、早ければ収録した当日に、遅くても次の日までには放送・配信し、

できる限り早く、市民の皆さんへお伝えするように努めました。 

 

また、令和４年７月１０日には参議院通常選挙の開票速報を行政チャ

ンネルで放送し、津市の開票状況をリアルタイムでお伝えしました。 

その他、詳しい放送内容については、お手元にございます「令和３年

度、４年度の津市ケーブルテレビ放送番組一覧」をご覧ください。 

 

以上が、令和３年度と４年度の主な放送内容です。 

 



6 

 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

 

 

武川委員 

 

樋口会長 

 

【番組の視聴】 

これから、令和３年、４年度に制作しました、まちのできごとと、特

別番組を順番に視聴していただきます。 

 まずは、まちのできごとです。 

 

令和４年２月１６日に放送しました「第２５回ひさい音楽祭」をご覧

いただきたいと思います。 

この音楽祭は久居地域で毎年開かれているのですが、コロナ禍の影響

で２年連続無観客で開催されました。 

 

久居総合支所との打ち合わせで、無観客で開催するので、広報課で演

奏の様子を収録し、映像で市民の皆さんへ音楽祭の様子を伝えてほしい

と依頼がありました。 

これから見ていただくのは音楽祭の様子を伝えるダイジェスト版のよ

うなものですが、３月のプラザ津では演奏しているすべての様子を放送

しました。 

 

では、ダイジェスト版のほうをご覧ください。 

～まちのできごと視聴～ 

・第２５回ひさい音楽祭 ４分３９秒 

 

ご視聴、ありがとうございました。 

特に、コロナ禍で人が集まることを避けるために映像を使って見てい

ただくことは、全国的にも行われていることですが、我々もその役割を

果たすべく、他の部署と連携して、ご覧いただいたような演奏会や人気

のある歴史講座などを収録し、プラザ津で放送しています。 

 

【質疑・意見】 

ご視聴頂きました「ひさい音楽祭」について、分かりやすい所、分か

りにくい所、改善点やご意見などありましたら、よろしくお願いしま

す。 

 

この映像は、何台のカメラで撮影しているのでしょうか？ 

 

ただ今の質問について、事務局より回答をお願いします。 
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前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

武川委員 

 

 

 

 

樋口会長 

 

 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今ご覧いただいた、「ひさい音楽祭」の撮影には２台使用しました。 

演奏会もそうですが、講演会、歴史講座もだいたい２台のカメラを使用

しています。 

 

 ３台のカメラを使用することは滅多にないです。だいたい２台です。 

 カメラの役割として、アップの映像を撮るものと全体を映す映像を撮

るもので使い分けています。 

 

全景を見たい時もあるし、表情をアップで見たい時もあるので、そう

いう工夫をしているのかなと思いました。 

 

ありがとうございます。 

 

他にご質問などはございませんか？ 

質問がないようですので、続いて特別番組について、事務局から説明

をお願いします。 

 

特別番組については、毎年１本程度、その年の象徴的な取り組みや出

来事を紹介したり、津市のＰＲができる番組を制作したりしています。 

今からご覧いただく、「おうちで作れる！みえたん特製☆国体弁当レシ

ピ」は、令和３年８月に中止が決まった三重とこわか国体で提供される

予定だった弁当のレシピを考案した三重短大の学生に作り方を紹介して

もらい、市民の方にも味わっていただこうと企画した番組です。株式会

社ＺＴＶに番組制作を委託し、制作しました。 

 

これから、その番組をご覧いただければと思います。 

 

～おうちで作れる！みえたん特製☆国体弁当レシピ 視聴～ 

 １０分２２秒 

 

ご視聴、ありがとうございました。 

 

この番組は、いろいろと事情がある番組で、令和２年から三重とこわ

か国体について紹介する番組「とこまる情報局」を制作していたのです

が、令和３年８月に中止が決まり、予定していた３本が制作できなくな

りました。 
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前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

笠井委員 

 

 

 

 

 

 

高尾委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

当時、国体の準備や運営を担当していた津市国体推進局の担当者と相

談し、代替え番組を検討していたところ、三重短期大学の学生方がお弁

当を作られたということで、披露せずに何もなしにしてしまうのはもっ

たいないと思いました。レシピを市民の皆さまに公開しまして、それを

ご自宅で作っていただければ、国体の雰囲気も味わっていただけるのか

なと思いましたので、この番組を企画いたしました。 

 

出演いただいた学生さんは去年もコロナ禍で授業も大変な時期でした

が学生や担当の教授の皆さんの協力で番組制作ができました。 

番組タイトルは学生が考えたタイトルに広報課で少し手直しをさせて

いただきました。 

 

紹介したいレシピは５品ありましたので、今回の３品で１本、残り２

品で１本、合計２本、各１０分の番組を制作しました。 

 

国体弁当レシピについて、番組内容、紹介方法、映像、レポーターの

印象など、ご意見がありましたら、よろしくお願い致します。 

 

ご意見がありましたら、発言をお願いいたします。 

 

レシピもそうですが、混ぜる様子や食材も美しく撮られていて、料理

番組みたいな構成で、すごいと思いました。 

あと、料理を作っているときのBGＭと料理を食べているときのＢＧＭ

で雰囲気が変わるように使い分けられていて、よいと思いました。 

また、キャスターの方の食レポもとってもお上手で、素直に感想を述

べられている印象で、爽やかで良い番組だと思いました。 

 

食材や料理の作り方は分かったのですが、はじめは弁当にするという

目的でこの５、６品は作られたと思うのですが、完成品となる弁当がど

のようになるのかのイメージが分かりにくかったです。 

もし、どこかで弁当が売られたり、手に入ったりするのであれば、視

聴者が食べたいと思って、購入するということもありますし、せっかく

国体のために関係者が努力をされたので、市民の皆さんに弁当が食べて

もらえるようなＰＲができたら、よかったかなと思いました。 
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樋口会長 

 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

西川課長 

 

 

 

 

 

高尾委員 

 

西川課長 

 

武川委員 

 

西川課長 

 

 

樋口会長 

 

武川委員 

 

 

西川課長 

 

そうですよね。 

そのような計画はあるんでしょうか？ 

 

番組を当初、作ろうと思ったときに５種類の弁当がありました。 

 当初はその弁当を作る様子を紹介できないかというのが始まりだった

のですが、制作時間がかかる、５種類分の食材が集まらないということ

がありまして、打ち合わせ当初に断念しました。 

 

ただ、お家で弁当を作るのではなく、メインの１品を紹介するのであ

れば、三重短期大学からできるというお話をもらいましたので、無理の

ない範疇でメインの１品を紹介する番組を作ることにしました。 

 

では、弁当を食べる機会はもうないということでしょうか？ 

 

この弁当は５種類ありますが、国体の津市の担当部署とお弁当を作っ

ている業者の協力のもと、そのうちの２種類を市民の皆さんにも１,００

０円ほどで販売しました。 

 

ただ、この番組に出てくる弁当とは違うものになります。 

 

では、弁当を食べた人はいるということですね。 

 

私も広報課の職員も食べました。 

 

感想はどうでしたか？ 

 

感想としては、きれいに盛り付けられていて、バラエティー豊かで、

とてもおいしかったです。 

 

他に質問はありますでしょうか 

 

一つ確認になりますが、この番組を放送した時点で、一般の人もお弁

当を買えるような状況にありましたか？ 

 

番組放送時にはすでに販売は終了していました。販売時には一般の方

も予約受付という形で、ホームページや記者への情報の投げこみをしま
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武川委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

笠井委員 

 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

して、新聞にも載りまして、１回目が好評だったもので、２回目もした

ように記憶しています。 

 

 三重短期大学と津センターパレスのがんばるマルシェで予約販売と当

日販売を行い、売り切れたということを聞いています。 

 

高尾委員がおっしゃったことを自分はやればいいのにと思うのですが

行政番組ですので、あまり弁当のコマーシャルはしにくいと思うので、

料理の作り方に焦点を絞ったのかなと思って見ていたのですが、弁当を

売ろうとする番組にするのはまずかったかなと思って見ていました。 

 

ただスポーツ関連で、こういう弁当を紹介したのであるとするなら

ば、食材の効果であるような、低カロリーで野菜もふんだんに使ったよ

うなメニューになっていたので、その辺も少し動画に入れていただくと

よかったのかなという気はしました。 

 

他に質問はありますでしょうか？ 

 

 はじめに、特別番組は毎年１本程度制作されていると聞いていたので

すけど、もっとあってもいいのではないかと思いました。 

 

 私の説明がうまくできなかった部分があるのですけれども、今見てい

ただきましたお弁当の番組２本ともう一つ番組があります。国体のデモ

ンストレーションスポーツの３B体操とウォークラリーとスポーツウェル

ネス吹き矢というのが津市で行われる予定だったのですが、もちろんそ

ちらも中止になってしまいました。 

 

 そこでスポーツを気軽に楽しみませんかと紹介した番組をもう一本作

っていて、その合計３本の番組が先ほどお伝えしました「とこまる情報

局」の代わりにその３本を制作しました。 

 

 特別番組でこの年に何を制作したかというと、昨年度の番組審議会で

ご意見をいただいた「津のまちドライブ」の二作目を特別番組として制

作しています。 

今ご覧いただいた番組は、とこまる情報局の代わりの番組ですが、特

別番組として見ていただければと思い紹介しました。 
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樋口会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

小林清人委

員 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

 

小林清人委

員 

 

 

 

 

 

では、私からも質問します。 

 

久居の音楽祭の放送も、コロナ禍でなかなか発表する機会がない中、

無観客でテレビの撮影を入れて開催していただいたり、とこわか国体も

中止になって、スポーツの関係者の方も発表の機会がなくなったんです

けど、お弁当を三重短期大学の学生が企画して一生懸命作られていたと

いうことで発表する場を作っていただいたりと、地元ならではの情報キ

ャッチ力というか、それに応えて放送まできっちりしていただけたこと

が、とても良いと思いました。 

 

あと、テクニックとしてプロの皆さんの仕事、テロップとかもすごい

ものがあって、それをもとに皆さんの着眼点がすごくよかったなと思っ

たので、これからもコロナの感染状況をリアルタイムで放送いただくこ

とも大事だし、一見埋もれてしまいそうな情報にも目を向けていただい

て、キャッチして皆さんのところに届けていただいてることもすごい実

感しましたので、これからも地元のことに着目しながら頑張っていただ

けたらいいなと思いました。 

 

他に質問はありますでしょうか 

 

ケーブルテレビが視聴できる状態にある人は、だいたい津市で何パー

セントでしょうか。 

 

津市でZTVに加入している人は、５４パーセントくらいです。 

 

数字でいうと、６万９,０００世帯で、およそ半分くらいです。 

 

その世帯が、行政情報チャンネルが視聴できる環境にあります。 

 

著作権のこととかも色々あると思うので難しいとは思いますが、せっ

かく良い番組を作っていただいて、説明を聞き逃したかもしれないので

すが、学生はインターネットとかで動画を見ることが多いので、行政番

組をインターネット上で再放送みたいな形で見る機会はあるのでしょう

か？ 
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前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林清人委

員 

 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

樋口会長 

 

前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行政情報番組はインターネットでも視聴できます。 

YouTubeを利用し津市動画チャンネルというページが津市のホームペ

ージにあるのですが、そこから見ていただけますし、YouTubeから検索

していただければ、視聴できます。 

 

番組の最後にQRコード載せていただきましたので、スマホなどで適宜

ご案内できるような取り組みをしていまして、基本的にプラザ津の番組

はYouTubeにアップロードしていないのですけど、ご覧いただいた久居

の音楽祭や先ほど紹介しました市政ガイドであったりとか、市長の定例

記者会見なども全てYouTubeで見れるようにしていますので、またお時

間があれば見ていただければと思います。 

 

津市デジタル商品券の広告がいろいろなところに入っていて、すごく

積極的に購入したのですが、行政番組もすごく良い番組があるので、行

政番組の宣伝をしていってもらうと視聴率も上がってよいと思います。 

 

広報誌のほうでも津デジの告知はしていますし、市政ガイドという番

組でもスマートフォンの画面はこうなりますよ、というところから映像

でできる部分を区別して１０分くらいの説明番組にもしていますし、市

民の皆さまにも使っていただけるように広報しています。 

 

他にご質問などはございませんか 

 

質問はないようですので引き続き、事務局から説明をお願いします。 

 

ご意見、ご感想ありがとうございます。 

 

今年度の特別番組の制作内容はまだ、決まっておらず、これから何を

取り上げるか課内で打ち合わせを行う予定です。 

 

完成しましたら、行政チャンネルでの告知・放送、津市動画チャンネ

ルで公開しますので、ご覧いただければ幸いです。 

 

また、報告となりますが、前回の審議会でご意見をいただきました、

津のまちドライブの続編、津のまちドライブ２を令和３年度に制作・放

送しました。 
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前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

 

 

 

 

 

西川課長 

 

 

ご意見をいただいた時は収録の真っ最中で、審議会でも可能な限り反

映させたいと前田の方から回答しました。 

 

反映できた点としましては、動画の掲載ページに紹介した名所や施設

の関連URLを記載し、詳細が分かるようにしました。 

 

一方で、ドライブルート沿いのお店紹介に関しては、市役所として特

定の営利企業、店舗の紹介はできないため、番組での紹介はしていませ

ん。 

 

次回、このような番組を制作する際には、いただきました他のご意見

も参考に制作したいと思います。 

 

  

最後になりますが、津市行政チャンネルでは、地域の公共放送として

イベント、教育、福祉、防災、文化などの情報を分かりやすくお知らせ

するほか、市内で行われている市民の皆さまの活動や取り組みへの参

加、参画をしていただくきっかけにしていただきたいと考えています。 

 

今後も創意工夫を行いながら楽しくわかりやすい番組作りに努めてい

きたいと思います。 

 

これまで事務局から説明がありましたが、説明以外の番組内容、番組

制作の考え方や行政チャンネルを見ていて疑問に思ったことなど、些細

な事でも結構ですので、ご質問などはございませんか 

 

 ご質問もないようですので、質疑応答を終わります。 

 

本日の審議事項は全て終了いたしました。 

 

これをもちまして、会議を終了したいと思いますが、事務局から何か

ございましたらどうぞ。 

 

本日、委員を委嘱させていただきまして、本来であれば木原委員と宮

﨑委員も含めた８人が出席する予定でしたが、木原委員も宮﨑委員も所

用のため欠席されていることをご報告させていただきます。 
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山下部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

樋口会長 

 

 

【政策財務部長あいさつ】 

本日はさまざまなご意見をいただき、ありがとうございました。 

 

一つ改めて認識しましたのが、会長がおっしゃったような民間の放

送、普段、家庭で流れている一般的なテレビ番組とは別に、津市の行政

チャンネルは放映できる内容の制約はありますが、行政ならではのチャ

ンネルということを念頭に置いて、民間で取り上げられないようなこと

を取り上げて津市の中で広報する、行政チャンネルとして役割の大切さ

について改めてご意見をいただく中で、その通りだと思いました。 

 

 様々なご意見いただき、ありがとうございました。 

 

引き続き、よろしく申しあげます。 

 

お忙しいところ、ありがとうございました。 

  

【終了あいさつ】 

委員の皆さまには、長時間にわたりご審議いただきありがとうござい

ました。 

 

これをもちまして津市ケーブルテレビ放送 番組審議会を終了いたし

ます。 

 

 どうもありがとうございました。 

 

審議会終了 

 


